



Sergio Gutiérrez estará al frente de la mesa directiva de San Lázaro

En su plenaria, los morenistas eligieron a Dolores Padierna a la vicepresidencia

**ENRIQUE MÉNDEZ
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

La bancada de Morena acordó que el vicepresidente de la mesa directiva de San Lázaro, Sergio Gutiérrez Luna, será propuesto para presidir esa instancia en sustitución de la maestra **Ifigenia Martínez y Hernández**, quien murió la noche del sábado pasado.

En tanto, para ocupar el lugar que dejará el legislador en la vicepresidencia, el grupo eligió a la diputada Dolores Padierna Luna.

La propuesta para que ambos ocupen esos cargos en la mesa directiva fue presentada por el **coordinador Ricardo Monreal** en la plenaria de Morena que se realizó ayer en el Palacio Legislativo

de San Lázaro. Dicho acuerdo deberá ser ratificado en la Junta de Coordinación Política (Jucopo), que enviará la propuesta al pleno de la Cámara este martes.

“Ya tenemos el acuerdo en el grupo parlamentario. Ahora me corresponde hablar con los coordinadores de los otros partidos para ver si es posible que mañana (hoy) lo votemos”, indicó Monreal.

El diputado zacatecano detalló que hubo legisladoras que alzaron la mano para presidir la Cámara, pero recalcó que fue una votación de la mayoría dentro de la bancada de su partido.

Al preguntarle sobre Olga Sánchez Cordero, quien ya ocupó la presidencia de la mesa directiva pero en el Senado de la República, Monreal apuntó que “a ella se le respeta mucho, pero la mayoría optó porque fuera Sergio”.

Gutiérrez Luna ya fue presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados entre 2021 y 2022, antes de intentar, sin éxito, convertirse en candidato a la gubernatura veracruzana.